



(https://lbbe.univ-lyon1.fr/sites/default/files/styles/img_1280x768_image_scale_crop_main/public/media/images/img_99471.jpg?itok=88Ecjey0)

Ophélie Gestin, récompensée pour son film de vulgarisation scientifique

Ophélie Gestin, a remporté, le 9 Octobre dernier, le prix du jury « Meilleure vulgarisation » du « Festival du film [pas trop] scientifique »

Publié le 4 novembre 2021

[Ophélie Gestin](#)

, doctorante en co-encadrement entre le LBBE (université de Lyon), le

[LIENSs](#)

(université de La Rochelle) et

[INRAE Lyon](#)

, travaille sur l'organotropisme des métaux chez l'espèce sentinelle *Gammarus fossarum* à l'aide de radio-traceurs. Elle a remporté, le 9 Octobre dernier, le *prix du jury « Meilleure vulgarisation »* du « Festival du film [pas trop] scientifique », organisé par l'ADocs, l'Association des doctorants et jeunes chercheurs de l'Université de La Rochelle.

Son film peut être visionné

[ici](#)

.